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A l’a en on de Mr GADON, commissaire enquêteur du projet Portes de Champagne2 – La Fores ère

Monsieur le commissaire,

Dés le début de mon mandat communal et intercommunautaire (de 2001 à 2020), j’ai fait par e de la commission
tourisme, du syndicat d’ini a ve et au jour d’aujourd’hui de l’associa on Patrimoine et Découvertes. A l’époque,
j’ai voté avec confiance, la dépense pour l’étude du projet d’une ZDE qui aujourd’hui s’avère une dépense inu le
puisque les développeurs ne respectent aucunes des contraintes environnementales.

De plus, j’ai cru et fait confiance aux chiffres de produc ons donnés par la F.E.E. qui, avec le recul s’avèrent plutôt
« à côté de la plaque » sans oublier les mensonges sur le démantèlement, le recyclage et les subven ons obtenues
par les développeurs ponc onnées en par e sur ma facture d’électricité (CFE) et le carburant de la voiture (TICPE)

Trop c’est trop ! Que je prenne la route vers Romilly sur Seine, Sézanne, Anglure, Montmirail, mon horizon est
saturé d’éoliennes. Sans compter les projets en cours qui vont venir grossir les parcs déjà existants comme en
autre celui tout près de chez moi (Les Portes de Champagne2 -La Fores ère) avec des machines de plus en plus
hautes. Elles accentueront le mitage et l’encerclement.

Voilà pourquoi je veux transme re mon ressen  sur la proliféra on devenue anarchique de l’éléva on d’éoliennes
dans mon environnement.

En conséquence, concernant l’extension du parc « des Portes de Champagne 2 – La Fores ère », je ne peux que
vous dire mon désaveu que j’argumenterai par les points suivants :

Sur le plan d’implanta on, je vois 2 à 3 éoliennes très près de la forêt, les animaux et oiseaux seront très
perturbés. Je peux vous confirmer que, déjà depuis l’installa on du 1er parc
« Portes de Champagne » je ne vois presque plus les oiseaux migrateurs dans
le ciel de mon village et pourtant, photos à l’appui ils avaient l’habitude de
s’arrêter dans les champs avoisinants. 

Comment concevoir le tourisme dans
notre région où des éoliennes vont
entourer ce e belle forêt de la
Traconne dans laquelle le roi Henri IV
venait chasser. Elles vont être visible
des châteaux d’Esternay, La Noue, de
la Nécropole Na onale de Courgivaux
qui fait par e d’un circuit mémoriel. Ce ne sont pas les forêts d’éoliennes qui vont rendre notre région du
Sud-Ouest Marnais très a rac ve. Les propriétaires de chambres d’hôtes et gîtes vont pouvoir se
reconver r ou bien ils serviront à l’hébergement du personnel de maintenance qui n’est pas souvent
français comme annoncé.

Comptant sur vous pour retenir mes observa ons, je vous prie de croire, Monsieur le commissaire, en mes
sen ments les plus respectueux.

Nelly JACQUOT-PREAUX
4 Impasse de la Chênaie
51310 CHÂTILLON SUR MORIN
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